



8 Pièces

198 m²

Réf. 3526

1 180 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mougins, dans un quartier résidentiel, belle villa entièrement rénovée de 167m² divisée en deux appartements + un studio à rafraîchir de 31m² sur un terrain de 1030m² avec un superbe espace piscine et pool house. 71 m² de dépendances: 2 caves, 1 garage, et 1 buanderie. Les 2 appartements peuvent être très facilement réunis pour une grande villa familiale. La partie de plain-pied vous offre un beau séjour cheminée avec cuisine américaine équipée, 1 chambre avec salle d'eau et 2 autres chambres se partagent une salle d'eau, dressing, wc séparés. A l'étage, un séjour avec cuisine américaine, 2 ...

In a residential area of Mougins, a completely renovated villa of 167m² divided into two apartments, and a studio to be renovated of 31m², all on a plot of 1030m² with a superb swimming pool and pool house area. The 2 apartments can be very easily combined to form a large family villa. The ground floor apartment offers a living room with fireplace, fitted kitchen, bedroom with shower room and 2 other bedrooms sharing a shower room, dressing room, separate toilet. The upstairs one, a living room with open-plan kitchen, 2 bedrooms, a bathroom, dressing room and a superb covered terrace with ...

CENTURY 21 COAST AND COUNTRY

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

